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    Ante aumento de demanda en Servicio de Urgencia         
  Además, descartaron un colapso en la disponibilidad de camas aludiendo a que se trabaja en
red con los otros hospitales de la región.   Ante la preocupación de la comunidad por
publicaciones en redes sociales, el gobernador Juan Pablo Gálvez, junto al director del Hospital
de Illapel, Alejandro Césped y la jefa provincial de salud Carla Vergara, hicieron un punto de
prensa para explicar la actual situación que vive el centro de salud de la capital provincial.
 
“Un colapso en el hospital”, así se daba a conocer en redes sociales la actual situación del
recinto en Illapel, lo que despertó alarma entre los illapelinos divulgando rápidamente la
información por la plataforma web, ante ello las autoridades quisieron dar a conocer el actual
escenario descartando un colapso en la disponibilidad de camas a nivel provincial.
 
“Todavía hay factibilidad de camas. Cabe recordar que nosotros trabajamos en red. Muchas
veces nosotros recibimos pacientes provenientes de otras provincias con el fin de desocupar
camas UCI, las mismas que nosotros podemos necesitar en caso que algún paciente de la
provincia lo amerite. Entonces, no olvidemos que trabajamos en red, independiente de las
camas disponibles en Illapel, tenemos que pensar que hay camas disponibles en la región”,
comentó la Dra. Carla Vergara, Jefa del Departamento Provincial de Salud Choapa.
 
Bajo esa perspectiva, el recinto provincial cuenta a la fecha con un 81% de ocupación general,
mientras que la red regional dispone de 272 unidades cama que representan un 76% de
ocupación. En tanto a las Unidades de Pacientes críticos, la Región de Coquimbo cuenta con
10 camas de Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) y 20 de Unidad de Tratamiento Intermedio
(UTI).
 
Por otra parte, el director del Hospital de Illapel, Dr. Alejandro Césped, explicó las medidas que
se tomarán en el recinto para contener la creciente demanda de pacientes en la red de
urgencias. “Primero vamos a instalar un peritaje con una doctora durante 12 horas para hacer
una pre evaluación que determine el nivel de gravedad de los pacientes o la necesidad de
derivarlos a otros centros de atención primaria, además vamos a contratar personal extra para
aumentar la capacidad de camas en caso de ser necesario, por lo que llamo a la tranquilidad
de que el hospital se está preparando y está mucho mejor preparado que el año anterior”,
explicó Césped.
 
En ese mismo sentido, el gobernador Juan Pablo Gálvez hizo un llamado a ocupar de buena

 1 / 2



 Autoridades dan a conocer nuevas medidas del Hospital de Illapel 

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 28 January 2021 12:24 - 

forma los servicios de urgencia “sabemos que el tema de Covid está muy atingente, tenemos
muchos casos llegando a casi 100 casos activos hoy y esta segunda ola puede ser más
importante que la primera, por lo cual hacemos un llamado a ocupar bien el recurso del hospital
y así desestresar los servicios de urgencia, por lo que el llamado es a cuidarse ya que el
próximo mes viene una vacunación intensa, lo que esperamos sirva para aplacar la situación
de las personas que se puedan agravar por temas covid”.
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